
 

 

 

 

梅雨と猛暑に負けず がんばりました 
 

雨や猛暑のために活動が制限される今月でしたが、子供

たちは合間をぬって様々な活動に取り組みました。 

水泳の学習は、楽しみにしている子も多く、プールか

らは歓声が聞こえてきました。授業後は「気持ちよかった

～！」「潜れるようになったよ」「25ｍ進めたよ」など、さ

わやかな笑顔で教室に戻っていく姿が見られました。ま

た、７月４日に「ドリームプールかわち」で行われた市の

水泳競技会には５・６年生の８名が参加し、他校の児童と

競い合いました。 

全校除草も行いました。６月３０日の朝の活動

で、学年ごとに分担した場所をきれいにしました。中庭の

ドクダミの匂いを我慢しながら雑草を抜いたり、校庭の

隅の小さな草を丁寧にとったり、プールサイドの隙間の

雑草をきれいにしたりと、短時間でしたが、精いっぱい活

動できました。 

 

感謝！引き渡し訓練 

 

 

   
 

 

 
 
  
 
 

 

みどりの子 明るく やさしく 根気よく 

緑が丘だより 第４号 

令和５年７月   

宇都宮市立緑が丘小学校  皆川 美弥子 

 

 

体罰のない明るく風通しのよい学校を目指して 

～相談を受け付けます～ 

体罰は児童の身体や心を傷つける人権侵害行為

であるとの考えのもと、市と学校が一体となり体罰

根絶の取組を進めています。その一環として、不適

切な指導についての相談の機会を設けております。 

本校の実施日は以下の２日間です。お電話をいた

だくか、直接職員室にお越しください。窓口は校長、

副校長です。 

相談日時 ７月２４日（月） 9:00～12:00 

２５日（火） 9:00～12:00 

 ☎（緑が丘小）６５８－２６００ 

 

※学校に直接話しにくい場合などは、市教委の相談 

窓口（随時）をご利用ください。 

 学校教育課 学校いきいきグループ ６３２－２７２７ 

       教職員グループ      ６３２－２７２６ 

     

引渡し訓練に、お忙しい中ご参加くださ

りありがとうございました。授業参観後の

時間でしたが、保護者の皆様が子供たちの

避難を待って整然と引き取りをしてくださ

ったおかげで、時間内に訓練を終えること

ができました。協力的なお心遣いに大変感

謝しております。 



  ５年生 冒険活動教室 
 

 ７月６日（木）～８日（土）の３日間、５年生が篠井

町の「宇都宮市冒険活動センター」にて活動しました。

４年ぶりの２泊３日での実施です。 

 １日目は、センターに隣接する榛名山の登山を行い

ました。暑さの中でしたが、友達と声を掛け合い、励ま

し合いながらやり遂げることができました。夜はテン

トに宿泊です。暗闇で「白い影が見えた…（気がす

る？）」など、ひと騒ぎありましたが、無事に朝を迎え

ました。２日目は、イニシアティブゲームです。蜘蛛の

巣のようなロープをくぐったり、高い壁を乗り越えたり

と、一人では解決できない課題に対し、グループのメン

バーの能力を出し合って協力しながら取り組みました。

午後は、かまどで火をおこしておやつ作りをし、夜は、

ロッジで安心して眠ることができました。最終日は雨の

ため、アリーナでの活動となりました。ウォールクライミングやニュースポーツに、みんなで協力して

挑戦しました。 

 厳しい暑さもあり、体調を崩してしまった子もいましたが、それぞれが楽しさを味わい、困難を乗り

越え、貴重な経験ができたことと思います。保護者の皆様には、準備等でのご協力をいただき、ありが

とうございました。 

 

   １年生保護者 給食試食会 
 

  

緑が丘小ホームページにて 

子供たちの様子を発信して 

います！ 

ぜひご覧ください。 

 

がんばりを称えます！（表彰規定） 
 

今年度、朝会など全校生の前で表彰する

ものは以下の内容といたします。 

 

①教育課程に関する活動 
・あいさつ金賞 

・小体連行事（水泳大会，陸上大会）など 

②学校より出品した作品 

（例）下野教育美術展、書道展、ジュニア芸

術祭、夏休募集作品、理科展など 

③栃木県教育委員会・宇都宮市教育委員会

主催，共催，後援に関するもの 

④全国規模の主催での上位入賞、もしくは

それに準ずるもの 

※それ以外は、希望により校長室にて表彰

し、写真を校長室前廊下に掲示します。 

こちらも４年ぶりの実施となりました。コロナ

以前は、教室でお子さんと一緒に会食していまし

たが、今回は、お子さんの配膳の様子を見学して

いただいた後、ランチルームにて試食を行いまし

た。実施後のアンケートでは、「子どもたちが上手

に配膳していたので、家でもやらせたい」「好き嫌

いやスポーツに効果的な食のアドバイスを栄養

士から聞くことができて参考になった」などの回

答をいただきました。 


